



Etwa 80 Teilnehmer und damit so viele wie vor der Corona-Zwangspause machen mit beim Silvesterlauf des Vereins Currimus in Schlangen

Foto: Phil Hänsgen

Verein Currimus veranstaltet Silvesterlauf in Schlangen

Dem neuen Jahr entgegengelaufen

Von Phil Hänsgen

SCHLANGEN (WV). Vor dem Start ins neue Jahr hatte der Schlänger Laufsportverein Currimus zum traditionellen Silvesterlauf eingeladen. Mehr als 80 Sportbegeisterte machten mit und ließen dem neuen Jahr entgegen.

Bei der insgesamt 19. Auflage war die Zahl der Teilnehmer damit wieder ungefähr auf dem Niveau vor Corona, was Vorsitzende Inga Lange freute: „Wir haben uns als Verein in letzter Zeit vor allem in unserer Bandbreite gut entwickelt und sind froh, wenn die Angebote gut angenommen werden.“

Kurz vor dem Jahreswechsel teilten sich die Läufer zunächst in drei Gruppen auf. Während ambitioniertere Sportler zehn Kilometer in höherer Geschwindigkeit zurücklegten, absolvierten eine langsamere Laufgruppe und die Walkinggruppe insgesamt vier Kilometer weniger.

Jeder läuft in seinem Tempo

Die Strecke führte vom Ortskern bis nach Oesterholz-Haustenbeck und wieder zurück über die Fürstenallee.

Gelaufen wurde ohne Zeitmessung. Nach etwa einer Stunde fanden sich alles wieder ein, um im Anschluss bei Glühwein und Berlinern entspannt zu können. Diese Tradition gehört für Schriftführer Ulrich Terbach, der seit ungefähr 15 Jahren im Verein ist, einfach dazu: „Es ist immer ein gemütliches Beisammensein und jedes Mal ein idealer Jahresabschluss.“ Besonders freut er sich, dass auch andere Vereine wie der Lauftreff Marienloh dabei sind.

Der Verein Currimus, der 2002 gegründet wurde, zählt aktuell 95 Mitglieder und konnte seit Corona wieder einen deutlichen Zuwachs verzeichnen. Zudem wurde laut Lange das Programm um Wander- und Familienangebote erweitert. Im vergangenen Jahr liefen Mitglieder von Currimus beispielsweise beim Hermannslauf, dem Schlänger Pflasterlauf, der Närkischen Nacht in Steinheim, dem Hochstiftcup und dem Salzkottenmarathon mit.

Zusätzlich bringt sich der Verein unter anderem durch einen Stand beim Weihnachtsmarkt oder dem Niko-

lauslauf aktiv in das Gemeindeleben ein. Auch auf eine spannende Fahrt nach Osnabrück inklusive sportlicher Einheit können die Läufer zurückblicken.

Im kommenden Jahr soll das Programm unter anderem mit einer gemeinsamen Fahrt in den Raum Hannover fortgeführt werden, wie Lange erzählt: „Wir wollen allen

Leuten entgegenkommen und sie ermuntern, in Gesellschaft zu laufen. Dabei ist es uns wichtig, dass jeder sein eigenes Tempo bestimmt, jeder mitkommt und dabei am Ende vielleicht noch über seine eigenen Ziele hinauswächst.“

■ Currimus bietet gemeinsames Walking dienstags und samstags an. Dienstags ist um

18 Uhr Start am Treffpunkt Currimus am Laufpark Schlangen. Samstags ist um 8.15 Uhr der Treffpunkt am Kreuzkrug in Oesterholz.

Laufangebote gibt es dienstags und sonntags. Dienstags treffen sich Läuferinnen und Läufer um 19 Uhr am Laufpark Schlangen, sonntags um 9.30 Uhr an der Volksbank in Schlangen.

Vorsitzende Inga Lange, zweiter Vorsitzender Dietmar Bornefeld und Schriftführer Ulrich Terbach freuen sich über einen erfolgreichen Silvesterlauf.
Foto: Phil Hänsgen

Einsatz für Feuerwehr und Polizei in Borchen